



Mohrenbrauerei

Mohren ist das Vorarlberger Bier mit einer über 178 jährigen Brautradition. Auch heute noch ist das Dornbirner Traditionsunternehmen inhabergeführt. Geschäftsführer Heinz Huber leitet die Geschicke des Unternehmens mittlerweile in der 6. Generation.

Das Erfolgsgeheimnis der Mohrenbrauerei ist einfach. Eine kompromisslose hohe Bierqualität, Investitionen in innovative Weiterentwicklung der Produktionsanlagen, die Etablierung von Bier als hochwertiges Kulturgut, moderne und aufgeschlossene Sichtweisen sowie eine regional stark verankerte Marke.

Nach zweijähriger Auszeit ist auch die Mohrenbrauerei in der kommenden Festspielsaison wieder als Bierpartner mit an Bord. Einmalig an dieser Situation ist, dass sich mit der Mohrenbrauerei und der Brauerei Weltenburger zwei Brauereien zusammengeschlossen haben und gemeinsam als Partner der Festspiele auftreten. Für alle Beteiligten ist somit eine ideale Situation geschaffen worden und jedes Unternehmen konnte seine Anforderungen und Wünsche optimal positioniert. Die Mohrenbrauerei bewegt sich somit auch zukünftig in ihrem Kernmarkt Vorarlberg, für die überregionale Bewerbung der Bregenzer Festspiele steht die Brauerei Weltenburger an ihrer Seite und betreut Kunden auf der anderen Seite des Bodensees.